

Anfrage öffentlich	Datum 06.12.2018	Nummer F0278/18
Absender Stadtrat Oliver Müller Fraktion DIE LINKE/future!		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 06.12.2018	

Kurztitel Willkommenskultur am Hauptbahnhof
--

Magdeburg ist auf dem Weg zur Kulturhauptstadt. Für viele Menschen ist der Hauptbahnhof als Entrée der erste unmittelbare Kontakt mit unserer Stadt, insbesondere die akustische Bahnansage. Seit Jahren werden Bahnreisende in der „Landeshauptstadt Magdeburg“ begrüßt. In Halle begrüßt man Reisende in der „Universitätsstadt“. Das ist Magdeburg auch. Zudem Telemannstadt und Ottostadt!

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Möglichkeiten bestehen, im Benehmen mit dem Management des Magdeburger Hauptbahnhofs und der DB die Ansage zu ändern, analog der Dachmarkenkampagne vielleicht zunächst in Ottostadt? Oder in „Landeshaupt- und Universitätsstadt“? Werden Sie entsprechende Gespräche aufnehmen?

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Oliver Müller
Stadtrat